

TSV Retzbach ehrt langjährige Mitglieder



Stehend von links: Vorstand Michael Zull, Luitgard Sauer, Marion Flederer, Sigrid Kübert, Silvia Hock, Angela Steigerwald, Herbert Steigerwald, Christoph Dillenkofer, Ulrich Rumpel, Erich Kuhn, Karin Klinger, Birgit Barthelmes, 2. Vorsitzende Cornelia Köstler. Sitzend von links: Bernhard Machmerth, Alois Rosel, Sigrid Östemer

Im Zuge der Jahreshauptversammlung des TSV Retzbach wurden wieder die Ehrungen langjähriger Mitglieder vorgenommen. Gemäß der Satzung werden Vereinsmitglieder nach 25, 40, 50 und 60 Jahren ununterbrochener Mitgliedschaft geehrt. Dies waren im Jahr 2023 insgesamt 29 Personen:

Für 25 Jahre: Birgit Barthelmes, Simon Bauer, Marion Flederer, Rolf Habrik, Karin Klinger, Marion Kriester, Sigrid Kübert, Elfriede Müller, Ulrich Rumpel, Luitgard Sauer, Angela Steigerwald und Herbert Steigerwald

Für 40 Jahre: Klaus Bahr, Ilse Boll, Christoph Dillenkofer, Agnes Gollombeck, Silvia Hock, Sigrid Östemer, Gerlinde Pfister, Susanne Reuß, Alois Rosel, Gertrud Rosel, Margret Schipper und Margit Seubert

Für 50 Jahre: Johann Göpfert, Karl-Heinz Graus, Erich Kuhn, Bernhard Machmerth und Elisabeth Seubert

Michael Zull bedankt sich bei allen Geehrten für die langjährige Treue und Verdienste um den Verein.